

TOP

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



Vorlage-Nr. 0605/2020

**B90/Die Grünen im OBR Lerchenberg
Ortsbeiratssitzung am 19. März 2020**

Anfrage

Beleuchtung auf dem Lerchenberg

Einige Bürger auf dem Lerchenberg beklagen sich, dass die Beleuchtung bei Nacht sie in ihrer abendlichen Erholung und Nachtruhe stört. Dabei handelt es sich zum einen um die Straßenlaternen, die ins Zimmer leuchten.

Zum anderen hat ein Bürger seinen Garten mit einem Scheinwerfer sehr hell beleuchtet, so dass Erholung und Nachtruhe der Nachbarschaft gestört und Lichtsmog verursacht werden.

Wir fragen in diesem Zusammenhang:

1. Ist es möglich, dass bei Bürgerbeschwerden die Beleuchtung im konkreten Einzelfall verändert werden kann?
2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, wie Bürger, die Lichtsmog produzieren und die Nachbarn mit ihren Lichtemissionen belästigen, zu einer Änderung des Verhaltens im Hinblick auf Rücksichtnahme gegenüber den Nachbarn und der Umwelt gebracht werden?

Max Klaus
(für die Fraktion)